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【协会工作】

※12 月 4 日，区建协常务副会长兼秘书长薛娜及协会党

支部委员率队赴中交第一航务工程局有限公司进行走访，一

航局工程管理中心总经理王广健、战略与运营管理部执行总

经理赵磊接待。

双方就换届工作、大国工匠培育、企业高质量发展等多

方面进行研讨。薛娜副会长希望一航局在新一届协会中带领

施工专委会在会员企业服务中起到引领示范作用。同时，区

建协将持续加强会员企业需求调研力度，了解会员企业共性

需求，进一步畅通政企沟通交流平台，为会员企业寻找转型

升级途径提供支撑。

※12 月 13 日，由滨海新区建设工程质量监督站组织、

区建协从本市甲级设计院中邀请园林绿化工程高级专家，对

汉沽东扩区 1.75 平方公里路灯、交安、绿化等工程信访投诉



“现场情况不符合设计图要求”问题举行专家论证会，会议

由何绍波副站长主持，区住建委建管室、区建设工程质量监

督站相关部室参会。

论证会上首先介绍了项目具体情况、存在的争议及需要

论证的要点，随后专家组对项目是否符合设计图纸进行了论

证，并形成一致意见，为监督站依规处理信访投诉提供专业

支持。

※12 月 20 日，区建协常务副会长兼秘书长薛娜及协会

党支部委员率队赴晴天(天津)集团有限公司进行走访，晴天

集团董事长俞文山、达威事业部总经理智斌、金建培训事业

部总经理张国玺、信用事业部商务总监董姿圻接待。



双方就各自优势、评奖评优、安全再教育、多部门联动

等多项内容进行介绍。同时薛娜副会长表示区建协作为地区

枢纽型行业协会，多年来致力于搭建政企双向服务平台，同

时希望在新一届协会中，各专业会员企业进一步加强协同联

动，相互赋能，在新形势下开拓创新，为新区建筑行业发展

增添新动能。

※12 月 20 日，区建协常务副会长兼秘书长薛娜及协会

党支部委员率队赴中铁建工集团第三建设有限公司进行走

访，公司副总经理赵阳、副总经理刘宝宽接待。

薛娜副会长区首先对中铁建工三公司长期以来对协会

的支持表示感谢，随后就协会换届工作、新一届协会工作方

向等多项内容进行介绍。同时希望中铁建工作为区建协核心

企业在新一届协会中发挥重要作用，扩大在行业中影响力，

并带动所属企业共同发展，为新区建设行业高质量发展贡献

中铁建力量。



走访中，还对属地企业发展困境、政策支持需求等方面

进行调研。

※12 月 25 日，区建协常务副会长兼秘书长薛娜及协会

党支部委员率队赴上海海华永泰（天津）律师事务所进行走

访，律师事务所创始人胡有斌、主任罗成菊接待。

薛娜副会长首先就协会的进展历程、发展情况、核心工



作职能进行了详细的介绍，并表示协会建立了资源共享、信

息互通的渠道，在下一步的工作中将持续在促进建筑方与劳

务方建立良性合作关系、解决劳务及劳资纠纷问题、共同维

护建筑市场良好秩序等方面做实做细，为新区建设行业行稳

致远护航。

走访中，双方就法律服务合作、行业发展趋势等话题进

行深入交流。
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